

Grupo Daabon presente en el Pabellón Colombia de Expo Dubái 2021-2022



Sobrevuelo a la planta de beneficio de Daabon.
Foto: archivo Fedepalma

Por: [Seguimiento.co](https://www.seguimiento.co)

El Grupo Daabon, empresa líder en los sectores, agroindustrial, agrícola, portuario y logístico del país, es parte de la representación de Colombia en Expo Dubái 2021-2022, una de las exposiciones más grandes del mundo que busca “Conectar mentes, creando futuro”.

La muestra inició el 1 de octubre y se extenderá hasta el 31 de marzo de 2022, tiempo en el que diferentes organizaciones internacionales y empresas globales de 192 países conectarán al mundo con propuestas innovadoras y colaborativas que permitirán la apertura de nuevos mercados.

Para el Grupo Daabon es un orgullo ser parte del Pabellón Colombia, en el que podrá llevar una muestra de lo mejor del agro colombiano al mundo, especialmente en el mes de la agricultura, estimado para febrero de 2022. “Expo Dubái representa para los empresarios colombianos la oportunidad de explorar nuevos negocios y proyectos clave para impulsar diferentes sectores de la economía del país. Además de estrechar lazos con empresas de Emiratos Árabes Unidos y otros potenciales mercados en esa región”, según Manuel Julián Dávila, CEO del Grupo Daabon.

Para esta empresa, es un compromiso continuar posicionando el nombre del país en lo más alto a nivel internacional, siempre llevando lo mejor de Colombia al mundo.



Vivero de CI Tequendama del Grupo Daabon.
Foto: archivo Fedepalma